



**COMUNICADO DE PRENSA
COMANDO DE RICARDO LAGOS**

26.09.99

Afirmó Sergio Bitar:

“La Concertación garantiza estabilidad económica y paz social”

** Sergio Bitar y Jorge Awad destacaron que la Concertación ha permitido impulsar el mejor clima para las inversiones y la expansión internacional del país.*

“La gran diferencia entre la Concertación y la derecha, está en que la Concertación garantiza estabilidad, expansión de los mercados internacionales, paz social y los empresarios en sus decisiones concretas están demostrando su confianza en lo que ha hecho la Concertación y en lo que hará Ricardo Lagos”, expresó el Presidente del Partido Por la Democracia, Sergio Bitar al explicar que, durante el mes de agosto, se han invertido en Chile US\$3.395 millones y que en el mismo período no se ha producido ninguna quiebra de las empresas más importantes del país.

Comentó, asimismo, que el indicador bursátil IPSA ha crecido en un 30% en 1999 y que Chile tiene la mejor clasificación de riesgo de América Latina. Tales resultados, dijo, “son el fruto de la Concertación y queremos afirmar, con toda claridad, que esta coalición es la principal garantía de estabilidad política y social, aspectos fundamentales para el desarrollo económico de una nación”.

Bitar afirmó que la Concertación “es la que ha permitido crear e impulsar el mejor clima para las inversiones y la expansión internacional” y que, desde ese punto de vista, “queremos reafirmar el compromiso de la coalición con las pequeñas y medianas empresas, que son la base del trabajo y el empleo en Chile, al igual que asegurar su autonomía para expresar sus puntos de vista políticos y no estar subordinados a la opinión de algunos grandes líderes de las empresas y de las organizaciones gremiales que asumen una posición política muy marcada de derecha”.

El presidente del PPD se refirió a la voluntad del próximo gobierno de Lagos por mejorar la lucha contra la evasión tributaria, “son 4 mil millones de dólares los que Chile hoy día puede recuperar con una mejor lucha contra la evasión”, explicó.

Respecto de Lavín, Bitar dijo que se trata de “un candidato liviano y superficial, al creer que puede resolver los problemas sociales de Chile vendiendo un avión; está bien para la Isla de la Fantasía, pero no para manejar un país”. Expresó la falta de seriedad en los planteamientos opositores ya que “manejar en serio un país, significa dar garantías de responsabilidad y de inversión y esas garantías las otorga la Concertación”.

Con respecto a las negociaciones colectivas, Bitar expresó que “esa es otra diferencia clara entre derecha y Concertación; ya que la derecha se ha opuesto todos estos años a las reformas laborales. Tenemos un proyecto trancado en el Senado por los votos de la gente de derecha. El señor Lavín saluda a los trabajadores y después su gente vota en contra de los trabajadores en el parlamento, eso es lo que llamamos compromisos falsos”. Explicó que la Concertación ha desarrollado una política laboral de equilibrios, lo que ha permitido lograr acuerdos importantes en materia laboral.

En tanto, Jorge Awad, integrante del Comité Político del PPD, valoró las declaraciones de Fernando Léniz referentes a una eventual alianza entre el futuro gobierno de Ricardo Lagos y los empresarios. Al respecto, dijo que ese planteamiento “da cuenta de la modernidad de los empresarios; más aún cuando se hace sobre la base de una economía con fundamentos sólidos”. Destacó también la necesidad de tener en cuenta “lo que significa un país que va a enfrentar el año 2000, el primer año del gobierno de Lagos, con estimaciones de consenso sobre un crecimiento del orden del 6%; inflaciones en torno al 2 o 4%; desempleos cayendo al nivel del 7%. Con todo eso, cómo no vamos a estar con todo el entusiasmo para sentarnos a conversar sobre una gran alianza con los empresarios y el gobierno, de manera de poder resaltar todos aquellos puntos o cosas que normalmente se plantean cuando hay problemas”. “Lo que queremos, reiteró, es que no haya un planteamiento reactivo, sino proactivo. Esa es la gran virtud de lo planteado por Léniz”.

Aclaró que “lo importante es no tener una agenda prefijada; lo importante es que tengamos la oportunidad de decir qué cosas nos interesan, tanto al Ejecutivo como a los empresarios, para así poder enfrentar al mundo juntos: gobierno y empresarios; esa es la gran lealtad que hay que cimentar”.